

5ta Edición en El Salvador del “Toque de la Campana por la Igualdad”

San Salvador, Miércoles 20 de marzo 2024. En el marco del “Día internacional de la Mujer” y bajo el lema de este año “Invertir en la mujeres para acelerar el Progreso” la Bolsa de Valores de El Salvador, el BID Invest y ONU Mujeres en El Salvador, llevó a cabo la quinta edición “Toque de la Campana por la Igualdad de las Mujeres” (Ring The Bell for Gender Equality).

Convocada por la Iniciativa de Bolsas de Valores Sustentables de las Naciones Unidas (SSE Initiative), el Toque de Campana por la Igualdad de las mujeres busca fomentar la participación activa de las mujeres en el mundo financiero y promover la toma de acciones concretas por parte de las empresas.

Uno de los principales obstáculos para lograr la igualdad entre hombres y mujeres en 2030 es la significativa falta de financiamiento, se estima que la brecha de financiamiento para empresas lideradas por mujeres en América Latina y el Caribe asciende a US\$93 mil millones.

La pandemia de COVID-19 profundizó las dificultades preexistentes y evidenció las desigualdades en América Latina y el Caribe. Se estima que, aproximadamente 13 millones de mujeres en la región perdieron sus empleos, lo que resultó en una disminución del 16% en su tasa de participación laboral, en comparación con el 10% registrado entre los hombres, según un informe publicado por el BID en 2023.

El estudio del BID revela que, en 15 de los 18 países examinados en la región, las mujeres ganan un ingreso por hora inferior al de sus contrapartes masculinas. Solo en Costa Rica, Guatemala y Nicaragua se observan excepciones a esta tendencia preocupante.

Naciones Unidas ha pedido en su campaña anual, que es urgente financiar a las organizaciones de mujeres para impulsarlas.

“Continuemos invirtiendo en las mujeres, no solo en la búsqueda de la igualdad, sino también como un medio para acelerar el progreso y construir un mundo más justo y próspero para todos” dijo María-Noel Vaeza, Directora Regional de ONU Mujeres para las Américas y el Caribe.

El toque de la campana da inicio a una actividad cuyo objetivo es reafirmar el papel de empresas y mercados en la promoción de la igualdad y el desarrollo sostenible, este año con un especial énfasis en promover la inversión en las mujeres para acelerar el cambio.

Al respecto comenta el presidente de la Bolsa de Valores, Rolando Duarte: “Hoy, al tocar la campana, lo hacemos como un llamado a la acción para romper las barreras de igualdad en el ámbito financiero y empresarial y el compromiso colectivo con la promoción del empoderamiento de las mujeres en todos los niveles de liderazgo y la construcción de un futuro donde todos tengan las mismas oportunidades de éxito y prosperidad”.

Esta será la décima edición a nivel global, de la cual participarán más de 90 países, y la quinta edición consecutiva en El Salvador, promovida localmente por la Bolsa de Valores de El Salvador, ONU Mujeres, BID, BID Invest y el Pacto Global.



Pacto Global



El evento contó con las palabras de María-Noel Vaeza, Directora Regional de ONU Mujeres para las Américas y el Caribe; Rolando Duarte, Presidente de la Bolsa de Valores; Carole Sanz-Paris, Directora Responsable de Mercados de Capitales y Financiamiento Estructurado, BID Invest, y con la Charla de María Eugenia Brizuela de Ávila, Directora de la Bolsa de Valores.

Por más información de prensa: svieytez@bolsadevalores.com.sv